

Noticias desde Uruguay, Familia Del Castillo.

Amados Dios los bendiga, nuevamente les escribimos para contarles lo que Dios está haciendo por este lugar. Pero antes que nada le agradecemos a cada uno de ustedes por acompañarnos, por sostener la soga, por ser parte. Mil gracias por cada mensaje de cariño, cada oración a favor de nuestras vidas y de las personas de este lugar, gracias por cada ofrenda, gracias por el esfuerzo y el compromiso. Mil gracias. El Señor los bendiga!!!!

La primera semana de septiembre cumplimos ya, 6 meses en este lugar, parece ayer cuando les contábamos que íbamos a comenzar con un nuevo proyecto aquí en Tarariras. Estamos expectantes de lo que el Señor seguirá haciendo en este lugar, seguimos con reuniones semanales en dos hogares de ancianos, estamos trabajando en la enseñanza bíblica con niños, jóvenes y adultos, y a nivel departamental con el ministerio de las mujeres CMF, misiones y escuela bíblica, trabajamos para que haya un despertar de Dios en todo Colonia.

El Señor nos ha bendecido con un programa de televisión en el canal de este lugar "canal 5 de Tarariras "cada jueves a las 9 de la noche con repetición los días viernes, también tenemos el privilegio de escribir una columna en el "Periódico Tarariras" que sale todos los viernes en donde presentamos al Señor con toda libertad. Seguimos haciendo reparaciones en la casita pastoral y en la Iglesia. Ahora nuestro nuevo desafío, colocar el piso de la escuela bíblica y armar una cocinita para el merendero, sabemos que Dios es fiel y lo tendremos pronto. Seguimos con las reuniones generales, las reuniones de jóvenes y de oración y salimos a evangelizar. De a poco la Iglesia de Tarariras va creciendo es mucho el trabajo para hacer, tenemos muchos sueños sabemos que el Señor nos ayudará como hasta ahora. Y también estamos felices de saber que ustedes nos acompañan siendo parte junto con nosotros!

Gracias al Señor nos han regalado una linda cantidad de tierra y aprovechamos para nivelar el terreno que en días de lluvia se inundaba en algunas zonas, también separamos un lugarcito para hacer una quintita, ya que comienzan los días lindos y queremos aprovechar la bendición del Señor.







Este último miércoles comenzamos el segundo libro de "Nueva vida en Cristo 2" se agregaron nuevos hermanos al discipulado, estamos contentos!! El próximo sábado recibirán su diploma 5 hermanos con quien comenzamos hace 3 meses. Es lindo ver como de a poco van aprendiendo la Palara del Señor.



El 25 de agosto aquí, en Uruguay se festejó "La noche de la nostalgia" en donde se recuerda los tiempos pasados, pero nosotros festejamos "La noche del recuerdo". La fidelidad del Señor, después de la reunión nos quedamos compartir cosas ricas e hicimos competencias de balero y recordamos coritos de antes, unos clásicos hermosos, vivimos un tiempo precioso!!! Dios ha sido Bueno.







Cada domingo de mañana seguimos recibiendo a nuestros amados niños, ellos toman su desayuno, colocan su presente y al comenzar, cada domingo es una fiesta, tratamos en cada clase sorprenderlos con cosas nuevas y lindos desafios, nos hace tan feliz ver como van llegando cada uno con tanta alegría, como van aprendiendo del Señor y como vamos llegando despacito a familias que no conocen a Cristo, sabemos que Dios completará su obra!!!



Este es mes estamos cumpliendo 18 años de casados, podemos mirar para atrás y ver la fidelidad del Señor y sus bendiciones queremos agradecer a cada uno que nos ha saludado, mil gracias por su cariño.





En esta última semana en Tararias se festejo el T.A.I la Fiesta de Educación Física tradicional de este lugar en donde se encuentran todas la instituciones educativas cada año, Daniel y Joaquín reparesentaron a la Escuela número 38, corriendo y andando en bici, todos unos deportistas!!!







Le mandamos un abrazo grande, grande a cada uno, y como siempre les pedimos que nos sigan acompañando como hasta ahora. El Señor les bendiga con toda bendición.

Oramos por ustedes.

"Al Señor he puesto continuamente delante de mí, porque está a mi diestra, permaneceré firme" Salmo 16:8 Sus Misioneros en Uruguay. Daniel, Nancy Julieta y Joaquín Del Castillo.

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en el Banco Santander Rio, Cta. Cte. Suc 055 número 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios) Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel (5411) 49585095/ 5195, avisando que es para este proyecto